

La création d'une CCI de Charente-Maritime est en marche

vendredi 12 décembre 2014, par [lpe](#)

Au cours de l'assemblée générale de la Chambre de commerce et d'industrie Rochefort et Saintonge, qui s'est tenue le 11 décembre 2014, au siège de la CCI (Rochefort - Corderie Royale), Jean-Claude Delaune, Président de la CCI Rochefort et Saintonge, et Robert Butel, Président de la CCI La Rochelle, ont annoncé l'ouverture des travaux en vue de la création de la CCI Charente- Maritime, pour les prochaines élections consulaires.

A ce jour, la date des élections consulaires n'est pas connue, compte tenu des prochaines élections départementales et régionales.